

# *Luisa González encabeza las preferencias electorales en Ecuador*

---



**Foto: Internet.**

Quito, 7 jul (RHC) La candidata de la Revolución Ciudadana, Luisa González, se mantiene a la cabeza de las encuestas en Ecuador con vistas a los comicios del venidero 20 de agosto.

Un sondeo de la empresa Comunicaliza, divulgado este viernes, otorga 26,8 por ciento de los votos a la abogada de 45 años, representante del movimiento liderado por el exmandatario Rafael Correa.

En segundo lugar, con 12,8 por ciento de la intención de voto, estaría el economista Otto Sonnenholzner, quien fue vicepresidente de Ecuador durante el mandato de Lenín Moreno y se presenta en estos comicios respaldado por los partidos Sociedad Unida Más Acción y Avanza.

En tercer puesto, según esa encuesta, se posiciona con 10,3 por ciento Yaku Pérez, que fue candidato en 2021 por Pachakutik y en esta oportunidad está auspiciado por la alianza Claro que se Puede, conformada por las organizaciones Unidad Popular, el Partido Socialista Ecuatoriano y Democracia Sí.

Ese estudio revela también que el exasambleísta y aspirante a la jefatura del Ejecutivo por el movimiento Construye, Fernando Villavicencio, se ubica en cuarto lugar con 9,3 por ciento de respaldo.

El resto de los contendientes de la lid electoral no superan el siete por ciento de las intenciones de voto y el 26 por ciento anunció que aún está indeciso o votará blanco o nulo.

La investigación, realizada entre el 5 y el 6 de julio, muestra que el 28,9 por ciento de los entrevistados cree que ganará la candidata correísta, una fuerza que tiene apoyo del 30,2 por ciento de la población, según Comunicaliza.

La víspera, Luisa González y su compañero de fórmula, Andrés Arauz, recorrieron el sur de Quito acompañados de cientos de personas, reflejo de la popularidad de ese binomio.

Otros de los postulados para llegar al Palacio de Carondelet, sede del Ejecutivo nacional, también recorren las calles del país, ofrecen entrevistas en medios de comunicación y se mantienen muy activos en sus redes sociales, para intentar atraer a los votantes.

El 20 de agosto unos 13 millones de ecuatorianos están convocados a las urnas para elegir no solo presidente y vicepresidente, sino también los 137 asambleístas. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/327772-luisa-gonzalez-encabeza-las-preferencias-electorales-en-ecuador>



**Radio Habana Cuba**